



Ciclo de CONFERENCIAS

Conferencia de D. José Antonio García-Noblejas

“De la fundación de la Falange a la actualidad política española”

29 - X 1966

En el Aula de Cultura, el ilustre abogado y consejero provincial del Movimiento, don José Antonio García-Noblejas García-Noblejas, pronunció la lección del día, sobre el tema «De la fundación de la Falange, a la actualidad política española», en ocasión de cumplirse el XXXIII aniversario del acto fundacional.

Comenzó diciendo, que al igual que Napoleón como genio de la Humanidad dejó marcada una línea política para Europa, que no tuvo continuidad, José Antonio la dejó establecida para España, con su doctrina siempre vigente.

Precisamente cuando la nación hervía de actos políticos, para las elecciones de 1933, la Falange hizo acto de presencia para marcar una senda de renovación, que acabara con las divisiones políticas y los separatismos.

Refiere la sublevación de la Generalidad catalana en octubre de 1934, con las vejaciones y atropellos a la dignidad del Ejército, y las deformaciones del concepto de libertad que tenía el Gobierno republicano.

De estos hechos, fue de donde José Antonio tomó nota para los puntos de

Falange, que asumen la salvaguardia y la unidad de la nación.

Comentó después, los turbios manejos de las elecciones del 12 de abril y de febrero de 1936. Las primeras con el prematuro manifiesto de Alfonso XIII, y las segundas de las anulaciones de actas que hubo en muchas provincias.

Y que si calamitosos fueron estos tiempos también tuvieron su pecado los 57 años de monarquía, de Alfonso XII y Alfonso XIII, que van desde las pérdidas de las colonias hasta el desastre de Annual. Que culminan con la anarquía de los años 20 que hicieron necesaria la implantación de la Dictadura.

Es entonces, cuando don Juan de la Cierva, pronunció un discurso en el Parlamento —del que ofrece la lectura de algunos pasajes— que vienen a coincidir con muchos puntos de la doctrina de José Antonio.

Con esta exposición de hechos retrospectivos que señalan la decadencia de la patria, el orador viene a resumir, la negación de ambos sistemas políticos, como asimismo que la fórmula de monarquía no dice nada a los falangistas, que deben estar aperecidos para